
II Вторник, 28 июля 2020 г.

www.oblgazeta.ruРегион

 Внимание – Всем

Помимо тех объектов, которые пострадали из-за паводка, област-
ные власти решили привести в порядок и другие социальные объ-
екты в Нижних Сергах. Так, будет отремонтирован местный Дво-
рец культуры, который сейчас выполняет роль склада - сюда сво-
зят вещи для пострадавших семей. Местные жители даже не ожи-
дали, что будет такой отклик. Найти здесь можно даже совершенно 
новые вещи с этикетками.

– Мы пока приостановили сбор, потому что вещей очень много. 
Всё необходимое доставляют мои родители, чтобы пострадавшие се-
мьи не тратили время, – делится волонтёр Виктория Левкова. – Са-
мая большая потребность у людей в одеялах, полотенцах, посуде.
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 Кстати

По данным УФНС России по 
Свердловской области, за 6 
месяцев в налоговые инспек-
ции области представлено 
более 300 тысяч деклараций 
формы 3-НДФЛ по налогу на 
доходы физических лиц.

Информация, раскрываемая АО «ЭПК»  
(г. Екатеринбург)  

в соответствии с Постановлением Правительства РФ  
от 21.01.2004 г. № 24 

«Об утверждении стандартов раскрытия информации 
субъектами оптового и розничных рынков 

электрической энергии»

АО «ЭПК» – субъект розничного и оптового рынков 
электрической энергии и мощности, не является субъектом 
естественной монополии, не осуществляет поставки электро-
энергии населению и приравненным к нему категориям по-
требителей, не имеет статуса гарантирующего поставщика. 
Сбытовая надбавка АО «ЭПК» не подлежит регулированию и 
является договорной величиной.

Цены на приобретаемую на ОРЭ электроэнергию (мощ-
ность) раскрываются ежемесячно на корпоративном сайте 
АО «ЭПК» в сети Интернет. АО «ЭПК» осуществляет закупку 
электроэнергии (мощности) на розничном и оптовом рынках 
электроэнергии. Закупка на розничном рынке осуществляется 
по ценам (тарифам) гарантирующих поставщиков. Средняя 
цена закупки электроэнергии по всем зарегистрированным на 
ОРЭ группам точек поставки (с учётом стоимости мощности и 
без учёта стоимости услуг на передачу и услуг инфраструк-
турных организаций) за 2019 год составила 2,160 руб. за 1 
кВт*ч без НДС (в 1-й ценовой зоне 2,192 руб., во 2-й  1,841 
руб. за 1 кВт*ч).

К указанным ценам дополнительно покупателями оплачи-
вается: сбытовая надбавка АО «ЭПК», стоимость услуг АО 
«АТС», АО «ЦФР», АО «СО ЕЭС», сетевых компаний.

Основные условия договора купли-продажи электрической 
энергии:

- срок действия договора: с момента подписания до конца 
периода регулирования, с автоматической пролонгацией;

- цена на электроэнергию: переменная, в зависимости от 
заключённых договоров с поставщиками и биржевых цен на 
электроэнергию и мощность;

- оплата по договору осуществляется в валюте РФ, в виде 
безналичных платежей с учётом частичной авансовой оплаты;

- исполнение обязательств обеспечивается: со стороны 
поставщика – действующим законодательством, со стороны 
покупателя – наличием в договоре положения о начислении 
пени в случае нарушения сроковой дисциплины;

- зона деятельности: в соответствии с действующим законо-
дательством – территория РФ, зоны обслуживания в качестве 
гарантирующего поставщика нет;

- условия расторжения договора: по соглашению сторон, 
по решению суда, по уведомлению сторон, после выполнения 
сторонами всех обязательств по договору;

- ответственность сторон по договору обеспечивается: со 
стороны поставщика – действующим законодательством, со 
стороны покупателя – наличием в договоре положения о на-
числении пени в случае нарушения сроковой дисциплины и в 
соответствии с действующим законодательством РФ.

Реквизиты АО «ЭПК»: 620144, г. Екатеринбург, ул. Фрунзе, 
96В, 4-й этаж. тел. (343) 251-19-96, 251-19-85 (ф.), eic@eic.
ru, ИНН 6661105959, КПП 667101001, ОГРН 1026605226053, 
р/с 40702810300000000819 в ООО КБ «Кольцо Урала», г. 
Екатеринбург   к/с 30101810500000000768  БИК 046577768.

В полном объёме с информацией, подлежащей раскрытию, 
в том числе со структурой и объёмом затрат на производство 
товаров (работ, услуг), можно ознакомиться на корпоративном 
сайте: http://www.eic.ru/company/disclosure/.  6
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значительная часть комнат в доме – в муниципальной 
собственности, среди них есть пустующие в течение многих лет

Галина СОКОЛОВА
Две серовчанки с весны ре-
монтируют подъезд свое-
го ветшающего дома. Ра-
нее они организовывали ак-
ции, чтобы привлечь власти 
к проблеме, и обращались в 
часто сменяющиеся управ-
ляющие компании, а затем 
решили сами исправить си-
туацию.Трёхэтажный дом №9 на улице Ключевой был постро-ен в 1959 году без всяких пре-тензий на элитное жильё. Здание коридорного типа до сих пор серовчане называют общежитием, хотя сегодняш-ний его статус – многоквар-тирный дом с 66 жилыми по-мещениями. Цена комнат в нём начинается от 300 тысяч рублей, поэтому молодые се-мьи покупают здесь жильё за счёт средств материнского капитала.Дом и снаружи, и внутри выглядит пугающе, хотя офи-циально аварийным не явля-ется. Жители в прошлом го-ду убрали с крыши раститель-ность, среди которой была бе-рёза с диаметром ствола в 6 

сантиметров. Кроме аварий-ной крыши, у дома облезлые стены и дырявые лестницы в подъездах, а также сырой под-вал. За последние годы дом не-сколько раз передавался от од-ной управляющей компании другой. Наконец в ноябре 2019 года его приняла УК «Право и защита».Требуя помощи в преодо-лении коммунальной разрухи, жители дома на Ключевой, 9 в прошлом году писали жалобы в разные инстанции, вывеши-вали на балконах плакат «SOS», выходили на единичные пике-

ты. Нынче решили действо-вать созидательно – навести порядок хотя бы в подъезде. Активистки Мария Волкова и 
Елена Салманова поговори-ли с соседями. Те помогли в по-купке стройматериалов. С вес-ны молодые женщины восста-навливают слой штукатурки и красят стены.– Сидим с детьми, поэтому выходим в подъезд на 2–3 ча-са. Работа непростая. Не сра-зу нашли краскопульт, теперь для покраски на третьем эта-же нужны леса, – рассказыва-ет Мария Волкова, имеющая 

высшее строительное образо-вание.Пока маляры-доброволь-цы приводили в порядок сте-ны, из регионального фонда содействия капитальному ре-монту в адрес жителей при-шло предложение восстано-вить в следующем году кров-лю дома. Стоимость ремонта свыше 2,7 миллиона рублей. Свою лепту в наведение по-рядка в старом доме готова внести и управляющая ком-пания.– Заявок на проведение ремонта в подъезде от жите-лей Ключевой, 9 не поступа-ло. А зря. Мы уже отремонти-ровали несколько подъездов в соседних общежитиях. Ава-рийные заявки мы выполня-ем срочно, а текущие ремонты – по возможности. Пусть гото-вят заявку, – пояснила диспет-чер УК «Право и защита» Еле-
на Плотникова.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Жительницы серовского дома самостоятельно ремонтируют свой подъезд
Галина СОКОЛОВА
В городке ракетчиков окон-
чен переходный период в 
органах власти. На конкурс-
ной основе избран глава 
муниципалитета. Этот пост 
занял подполковник МВД 
Александр Иванов, возглав-
лявший до этого местный 
отдел полиции. Переходный период в  ЗАТО Свободном был объяв-лен весной, когда городок, где управление осуществля-лось по двуглавой системе, остался без градоначальни-ков. В марте скончался глава муниципалитета Владимир 
Мельников, и в этом же меся-це сити-менеджер Свободно-го Андрей Матвеев стал мэ-ром Нижней Салды. Тогда бы-ли назначены исполняющие обязанности руководителей и принято решение избрать мэра по конкурсу.Сначала депутаты про-вели выборы внутри думы. Председателем избрана глав-ный врач городской больни-цы Елена Соломатина, заме-стителем – директор Дворца культуры Рашидхан Хизуев. Когда был объявлен кон-курс на пост главы, на него за-явились пять претендентов. До голосования в думе дошли только двое: бывший дирек-тор коммунального предпри-ятия «Кедр» Сергей Комаров и начальник отдела полиции ЗАТО Свободного Александр Иванов, начинавший здесь свою службу в 2003 году стар-

шим участковым. Оба канди-дата представили программы развития закрытого городка, где дислоцируется ракетная дивизия.– Важнейшим вопросом считаю проведение межева-ния земли, которая находит-ся в собственности Мини-стерства обороны России, и получение её в собственность городского округа ЗАТО Сво-бодный, – сказал Александр Иванов.Также в число приоритет-ных задач он включил пере-ход на односменное обучение в школе, системный подход к дорожным ремонтам и при-влечение медицинских ка-дров. После презентации про-грамм депутаты единоглас-но поддержали кандидатуру Александра Иванова.– Александр Владими-рович хорошо знает терри-торию, видит проблемы. Он представил свою програм-му для дальнейшего разви-тия муниципалитета и за-вершения начатых проектов бывшим главой городского округа Владимиром Мель-никовым. Жители Свободно-го надеются, что новый гла-ва обеспечит движение впе-рёд, – считает Рашидхан Хи-зуев.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

В ЗАТО Свободном новым мэром стал главный полицейский
новый глава свободного вступил в должность в минувшую 
пятницу
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Юлия ШАМРО
Подходят к концу сроки 
приёма деклараций о дохо-
дах от физических лиц – до 
конца кампании осталось 
два дня. В 2020 году подать 
декларацию 3-НДФЛ можно 
до 30 июля.Обычно кампания закан-чивается 30 апреля. Ранее «Областная газета» писала, что этом году из-за коронави-руса период приёма деклара-ций 3-НДФЛ был продлён на три месяца. Никаких штрафов или санкций к плательщикам за отсрочку не предполагает-ся. Документы можно подать онлайн через «Личный каби-нет налогоплательщика для физического лица» на сайте 

Федеральной налоговой служ-бы. Сдать декларацию мож-но и лично. В инспекциях ФНС России по Свердловской обла-сти личный приём налогопла-тельщиков уже ведётся. Сфор-мировать декларацию можно при помощи сервиса «Декла-рация» на сайте nalog.ru. Го-товый документ можно само-стоятельно отнести в налого-вую или загрузить в «Личный кабинет». Кстати, при внесе-нии данных программа ав-томатически проверяет, на-сколько корректно были вне-сены данные, что сокращает вероятность ошибки.Подать декларацию обяза-ны те, кто заработал на арен-де или продаже имущества, получил выигрыш или пода-рок (исключение – подарок от родственников), получил до-

ходы из-за границы. Также де-кларацию 3-НДФЛ заполняют индивидуальные предприни-матели, адвокаты и нотари-усы, занимающиеся частной практикой.Если гражданин не от-читается о доходах, его ждёт штраф. Он составляет пять процентов от неуплаченной суммы налога за каждый пол-ный или неполный месяц про-срочки. При этом штраф не превысит 30 процентов ука-занной суммы, но будет не ме-нее одной тысячи рублей.А вот если декларация пре-доставляется исключитель-но для того, чтобы получить налоговый вычет, торопиться необязательно. Её можно по-давать в течение трёх лет. Ис-ключение – ситуация, когда гражданин одновременно за-

являет в декларации и дохо-ды, и право на налоговый вы-чет. В этом случае документы нужно подать также только до 30 июля.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Уральцы должны отчитаться  в ФНС  о доходах за прошлый год до 30 июля

Нижние Серги. Спустя неделю после паводкаКак город восстанавливается после удара стихии и чего ждут людиАнна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
Уже неделю спасатели, работ-
ники коммунальных служб и 
добровольцы ликвидируют 
последствия паводка в Ниж-
них Сергах. За это время реки 
Заставку и Серебрянку верну-
ли в русла, разобрали основ-
ные завалы и вновь отсыпа-
ли размытые дороги. Почти 
везде восстановили электро- 
и водоснабжение, канализа-
цию. Жители уже получили 
первые выплаты – пять ты-
сяч рублей. Как сейчас живёт 
пострадавший город?

Восстановлению  
не подлежитБольше всего от паводка по-страдала улица Жукова – здесь из русла вышла река Заставка, затопив частные дома, огороды и гаражи. Местные жители де-лятся историями о том, как они встретили стихию, показывают приезжим журналистам видео и называют свои версии при-чин столь сильного паводка. Среди них – вырубленный лес возле Объездной дороги, кото-рый сдерживал реку, неверный выбор места для строительства газопровода и затор, который мог возникнуть на первоураль-ском водоводе. Официальная же версия – аномально большое количество осадков (80 мм, вы-павших за небольшое время).Там, где несколько дней на-зад бушевала река, сегодня сно-ва ездит транспорт – но пока не легковые автомобили, а грузо-вики, бульдозеры и экскавато-ры. Как рассказывают местные, ремонтные бригады управи-лись с дорогой за два дня. Сей-час спецтехника продолжает подсыпать землю, а рядом ра-бочие восстанавливают кана-лизацию, углубляют и расширя-ют русло реки.К дорожным бригадам и со-трудникам МЧС здесь особое уважение. Именно они помога-ли вновь проложить проходы к 

домам, вывезти уцелевшие ве-щи, разобрать завалы мусора и даже вскопать грядки. У мест-ных жителей свои заботы – кто-то просушивает мебель и моет дом, кто-то до сих пор пытает-ся откопать под мусором свои вещи.Останавливаемся у дома Жукова, 16, где водой снесло стену. К сожалению, дом, где ча-сто собиралась большая семья, не подлежит восстановлению. И отстроиться заново на этом участке больше нельзя. Хозяй-ка, Ирина Тверитина, уже под-писала акт.На прошлой неделе сюда приходил специалист – оцени-вал дом. Итогового заключения Ирина Юрьевна пока не видела. Но всем понятно, что оценить сполна все усилия и финансы, вложенные хозяевами в жильё, вряд ли получится. Из материальной поддерж-ки жителям выплатили по  
5 тысяч (из муниципального 
бюджета), ещё 10 тысяч (из 
областного) они ждут в бли-
жайшее время. Пока это все 

меры материальной поддерж-ки. Ирина Юрьевна ходила в ад-министрацию, чтобы узнать, какую землю им могут предло-жить взамен этого участка.– Пока всё на стадии разго-воров, – предупреждает она. – Мне сказали, что есть три участ-ка на улице Физкультурников. Там подведены газ и электри-чество. Показали на карте, но эти участки на окраине города, практически в лесу.Даже если семье выдадут землю, то им придётся зано-во строить дом (к слову, власти обещали помочь с этим), зани-маться огородом – свозить зем-лю, садить растения. Сколько на это уйдёт времени? Жильцы дома на Жукова, 24, как и многие другие соседи, после паводка остались без во-ды. На улице центрального во-доснабжения нет, люди исполь-зовали свои скважины. Как со-общили в местной администра-ции, часть скважин жителям удалось восстановить самосто-ятельно.

– На память остался только шланг. После случившегося по-лучали продовольствие и воду, а теперь только воду выдают, – рассказал Илья Артемьев. – У нас снесло 90 процентов вещей. Газовое оборудование унесло. Новый гарнитур сейчас просу-шиваем. Подпол затопило, раз-мыло фундамент. Пострадал огород.Ещё дома, принявшие удар паводка на себя – по ули-це Серебрянке. Здесь рабочие также углубляют русло ре-ки, а сотрудники МЧС убира-ют многолетние тополя – из-за размытого грунта деревья могут упасть. На домах вре-менно закреплены электро-повода, опоры пока не поста-вили.– С утра было всё нормаль-но, потом часов в шесть начал-ся дождь, сильный, с градом, и река начала наполняться. Око-ло восьми мы увидели, что во-да подошла к воротам и при-няли решение уезжать к брату. Бабушек посадили в машину. Я когда ворота закрывала, вода 

уже была по колено. Она при-бывала ежеминутно, – вспоми-нает Галина Булыгина, кото-рая приехала сюда к родным. – Мы уехали, а через 10 минут этого уже нельзя было бы сде-лать. Утром, в начале седьмо-го, пришли: забора нет, вместо дороги река бежит. Воды по по-яс было.Вместе с водой уплыла часть огорода и даже кусты си-рени. Жители пострадавших домов здесь также написали заявления. Теперь они ждут, когда к ним придут оценщики, чтобы показать причинённый ущерб.
По словам главы Нижне-

сергинского городского посе-
ления Андрея Чекасина, ава-
рийными после паводка при-
знаны 8 домов, 24 подлежат 
капитальному ремонту.

– Со всеми жителями по-
страдавших домов мы встре-
тились. Индивидуальные 
встречи уже начались – будем 
предлагать земельные участ-
ки или квартиры. По 24 до-
мам в ближайшее время про-

ведём оценку ущерба и бу-
дем восстанавливать, – отме-
тил он.

Сушат книги, 
собирают вещиЗа неделю в муниципали-тете побывали глава МЧС Рос-сии Евгений Зиничев, глава региона Евгений Куйвашев. В минувшее воскресенье сю-да приехала делегация ми-нистров – министр социаль-ной политики региона Адрей 

Злоказов, глава минспорта области Леонид Рапопорт, министр культуры Светла-
на Учайкина и замгубернато-ра Свердловской области Па-
вел Креков. Они посетили не-сколько социальных объек-тов, пострадавших от непо-годы.В комплексном центре соц-обслуживания Нижнесергин-ского района вход заставлен па-кетами с водой, дальше на полу лежат мешки с макаронами, са-харом и мукой.– Возможно, встанет во-

прос адресной помощи семьям с детьми (в зоне подтопления 
оказались, в том числе и мало-
имущие и многодетные семьи. – Прим. ред.), – отмечает Павел Креков. – 15 тысяч – это одно, но скоро же учебный год.Сейчас пострадавшим се-мьям оказывается помощь в виде продуктовых наборов (их предоставили благотворитель-ные организации) и подвоза воды, сообщили в учреждении. По словам руководства, со все-ми они держат контакт, но по-ка никаких пожеланий по мате-риальной поддержке от семей  не поступало. Тем не менее Кре-ков дал поручение обойти по-страдавшие семьи и в течение недели выяснить, кому и какая помощь необходима. Также бу-дет решён вопрос с покупкой трёх машин для центра – ста-рые утонули во время паводка. На них нужно изыскать 2 млн рублей.Удар стихии не выдержа-ли и местные образователь-ные учреждения. И это за пол-тора месяца до начала учебно-го года. Разрешить все трудно-сти оперативно своими силами невозможно. В местном бюдже-те вряд ли найдутся свободные миллионы.Так, на ремонт детского са-да №65, который посещают 180 детей, нужно 12 млн рублей. Сейчас воспитанники детсада находятся на самоизоляции. – Из-за сильного ливня не выдержала крыша, вода про-текла на второй и первые эта-жи и оставалась на уровне 2–3 см до следующего дня, – объяс-няет заведующая учреждени-ем Маргарита Кожевникова. – Затопило группы, коридоры, зал физкультуры и кабинет за-ведующей.Кроме ремонта помещений, здесь предстоит заменить про-водку и пожарную сигнализа-цию, а также отремонтировать кровлю. К слову, ремонт крыши уже ведётся и завершится к 10 августа.

Ремонт школы №1 на 400 мест обойдётся в 15 млн ру-блей, а местный центр творче-ства – ещё 5 млн рублей.– Мы даже не знали, что в городе творится, потому что сразу приехали в школу и на-чали вычерпывать воду. На первом этаже было воды по колено, – рассказывает дирек-тор школы Елена Мартьяно-
ва. – Пострадали фундамент, стены, пол, проводка, лампы на фасаде здания перегорели во время грозы. Также нужно заменить часть мебели. Мы подали все отчёты, сюда при-ходили комиссии. Всё, что бы-ло от нас необходимо – мы сделали.Больше всего из учрежде-ний культуры, по словам об-ластного министра культуры Светланы Учайкиной, постра-дало книгохранилище детской библиотеки:– Обрушены фальш-панели, которыми был при-крыт потолок. Пострадали бо-лее 2 тысяч экземпляров книг, что-то просушивается, но не всё удастся восстановить. На-до менять пол, приводить в порядок фасад.Об общих цифрах ущер-ба в Нижних Сергах ни му-ниципальные, ни региональ-ные власти даже спустя неде-лю пока не говорят. Если с со-циальными и культурными объектами всё более-менее понятно, то подсчёт потерь у каждой пострадавшей семьи может затянуться. Как пояс-нил министр социальной по-литики Свердловской обла-сти Андрей Злоказов, всё бу-дет известно после обследо-вания и подсчётов всего объ-ёма ущерба.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
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